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In prossimità di importanti appuntamenti 

I problemi concreti al 
centro del confronto 
sollecitato dal PCI 

Domani l' incontro proposto dal PSI tra i partit i antifascisti e re
gionalisti • Convocato per venerdì i l consiglio comunale - Riunioni 
con i gruppi democratici in Campidoglio promosse dai comunisti 

l ' U n i t à / mercoledì 9 luglio 1975 

I Sono iniziate ieri solo in pochi istituti le prime prove orali 

AL POSTO DEL COLLOQUIO) RAFFICHE 
DI DOMANDE AGLI ESAMI DI MATURITÀ 

Nel liceo Tasso ha cominciato a lavorare la terza commissione - Nessun segno di apertura alle esigenze e agli interessi dei giovani - Assente 
qualsiasi riferimento ai problemi della società moderna - Dalle interrogazioni sui « geoidi » alle confusioni di un commissario tra Svevo e Nievo 

Il dibattito e il confronto 
tra le lorze politiche sulie 
prospettive aperte dal voto 
del 15 giugno M presenta in 
questa settimana come pani 
(solarmente denso di appu "ì 
tamentl Importanti Pei do
mani 11 PSI ha Invitato tut
ti i partiti democratici e re
gionalisti a prender oarte 
« un incontro. Questo a'le 
scopo, secondo !a lettera con 
cui il segretario re™.ona,e 
socalista, Galli ha avanzato 
la proposta, di «vari ficai e 
le possibili convergenze per 
dare all'assemblea regiona
le i suoi organi istituzio

nali e avviare un conlron'o 
politico e programmatico per 
dare alla Regione un go
verno stabile e democratico. 
elle sia espressione di un va
sto schieramento popolare e 
antifascista » 

La De ha aderito all'invito 
affermando — scriveva 11 
« Popolo » di Ieri — che « Za
ra conoscere la propria linea 
politica attraverso le deci
sioni che scaturiranno in Que
sti giorni dai dibattiti del 
partito » L'organo democri
stiano, dal canto suo, -(fe
rendosi al « precedente pie
montese», ha voluto ricorda 
re che a Torino dove « le de
legazioni dei set partiti si so 
no incontrate due volte per 
esaminare, secondo le inten
zioni del PSI, le possibilità 
di accordi plenari nella for
mazione delle giunte o nella 
costituzione di maggioranze 
"allargate" la De ha respin
to l'offerta ». 

Un momento Importante 
dell'attuale fase politica con
tinua comunque a essere rap
presentato dagli incontri con 
le forze economiche e sociali, 
I sindacati, gli enti locali 
avviati dal PCI sul program
ma avanzato dal partito, sul
la necessità di un nuovo me
todo di governo e di inter
venti urgenti per bloccare 
la crisi economica e Incenti
vare, sulla base di una se
ria programmazione democra
tica e della partecipazione 
popolare, una nuova e di
versa ripresa Ieri è stata la 
volta — come riferiamo qui 
a fianco — delle delegazioni 
della Federazione delle picco
le e medie industrie del La
zio (Confapl) e della Federa
zione delle associazioni Indu
striali del Lazio. 

Alla necessità di «un'am
pia partecipazione » e consen-
senso sociale e di « un meto
do costante e diretto confron
to con tutti gli interessati » 
si e pure richiamato nella 
sua qualità di presidente del
la FILAS la Finanziarla re
gionale di sviluppo «prossi
ma a divenire una realtà ope
rativa ». A questo fine Gal-
luppi ha proposto la «coiti-
tuzione di commtsisoni con
sultive formate da compo
nenti del consiglio d'ammini
strazione della FILAS e aper
te ai rappresentanti delle ca
tegorie sindacali, produttive, 
economiche e sociali, nonché 
ad esperti qualificati». 

Alla diffusa esigenza di mi
surarsi con le questioni con
crete, con I problemi che se
gnano la vita della regione, 
sembra però che tenda a sfug
gire 11 processo di ripensa
mento aperto nella De che ha 
portato alle dimissioni del 
dirigenti romani e regionali. 
L'abbandono delle cariche ri
coperte nei comitati regiona
le, provinciale e romano da 
parte di fanfaniani, dorotei-
petruccianl, morotei, « forza-
novlstl » e « sinistra di ba
se », ha finora condotto a ri
chieste di cambiamento nei 
rapporti tra le diverse cor
renti, ma sganciate da un di
scorso sul contenuti concreti 
di una politica di mutamen
to, legata strettamente al bi
sogni e Mie esigenze della 
città e della regione Vedremo 
comunque quel che uscirà 
dalla riunione di domani del 
comitato romano e da quel
la del comitato regionale, rin
viata a lunedi prossimo. 

Per oggi è stato convocato 
II comitato regionale de! PSI 
per discutere e confermare 
la linea stabilita dall'ultima 
riunione del comitato esecu
tivo regionale, mentre per 
domani è Indetta la rlun.one 
del comitato direttivo della 
Federazione comunista roma
na, per un esame della situa
zione politica. 

Per le assemblee elettive, 
la più vicina scadenza di rilie
vo è la riunione del consìglio 
comunale, convocato per do
podomani sera (mentre nien
te di preciso si sa ancora sul
le convocazioni del consigli 
regionale e provinciale) In 
vista della ripresa del lavori 
«te tn rapporto ai problemi 
che si pongono oggi all'asiem-
blea capitolina » il gruppo co
munista in Campidoglio h i 
proposto agli altri gruppi 
del partiti democratici di 
procedere ad un confronto 
delle posizioni 

« A questo scopo — Informa 
un comunicato del gruppo — 
mno stati concordati, con 
tutti i gruppi democratici, 
una sene di incontri che 
avranno luogo oggi e do
mani ». 

Giunte democratiche 
a Allumiere e Anguillara 

Ad Allumiere e ad Anguil
lara si sono insedute nel glor. 
ni scorsi, le amministrazioni 
democratiche e popolari alla 
presenza di numerosi clttadl 
ni donne e g'ovanl che hanno 
voluto in tale modo test'mo-
ci.are del profondo legame 
esistente tra la popolazione 
del due comuni e 1 rappre-
ten tan t i delle g.untc inco 
otett«. 

Incontro dei comunisti con gli industriali 
Nel quddio dello consultazioni promosso 

dal comitato lesionalo del PCI con le ot 
Kam/za/iom economiche e sociali della 
legione si sono svolti nella giornata di leu 
due incontri* il primo nella mattinata con 
una delegazione della Federazione dclk 
piccole e medie industrie del La/io 
(CON'F \PI) il secondo nel ponici igfiio 
con i ìapprcsentanti della Kideia/ionc te 
giomile delle associazioni industriali del 
La/io 

Nel co so dell'incontro con Paolo Del 
Monto presidente della Fedula/io (CON 
FAPD e Gì mfronco Impernton sogieta 
no cicli organizzazione ai quali la delega 
ziono del PCI composta da Maurizio Fer
rara primo eletto ni Consiglio regionale, 
Giorgio Fiegosi delta segreteria regionale. 
Mano Berti e arcangelo Spaziati!, consi
glieri regionali ha illustrato le idee e pro
poste dei comunisti per la formazione de
gli organi del consiglio e della giunta re
gionale « e stata richiamata con preoccu
pazione — affeima un comunicato emesso 
al termine della riunione — la gravita 
della situazione economica che lungi dal 
manifestare segni di miglioramento tende 
a peggioiare come dimostrano gli ultimi 
ciati sulla Torte diminuzione della produ
zione industriale 

« Di fronte a ciò e necessaria una s\olta 
nella poi tica economica con la ripresa se
lettiva degli mvesstimenti nell'agricoltura 
e nell industria noli edilizia popolare e sco

lastica e nei trasporti pubblici 
«In quest'ottica sono stati affrontati nu 

morosi problemi relatri 1 alla piccola e me 
dia industria laziale (formazione profes 
stonale politici energetica, aree industriali 
ecc ) nei cui confronti e necessario che la 
Regione adotti una politica industriale di 
sostegno e suluppo che ne ngc\oli il prò 
cesso di qualihcazionc e di rieomeisione 

La moralizzazione cella \jta pubblica 
ed un mimo modo di governare con il 
metodo della programmazione e della par 
tecipazione la elezione entro i termini sta 
tutari e sulla base delle più ampie corner 
gen/e tra le forze democratiche degli or
gani del consiglio regionale e della giun 
ta, sono le esigenze e gli adempimenti ur
genti e necessari per ricostituire un quadro 
di riferimento istituzionale e democrati
co al dibattito delle forre politiche e sociali 
e per porre mano a concrete politiche 
che affrontino, a livello regionale. 1 prò 
blemi de'l'occupazione degli investimenti 
e della riconversione industriale » 

\&\i esponenti della Federazione delle 
associazioni industriali del Lazio Giuseppe 
Fiorentini presidente* Penilo direttore 
dell associazione di Frosinone; Francesco 
Usai direttore dei servi/i economici del 
l'Unione industria di Roma, con i quali è 
stata discussa la situazione occupazionale e 
economico-produttiva la delegazione del 
PCI (composta da Paolo Clofi segretario 
del comitato regionale e consigliere regio 

I naie dai consigliere regionali Nicola Lom 
bardi Mano Berti. Arcangelo Spaziani e 
da Mano Mancini, della segreteria regio 
naie) « ha esposto — informa un comu 
meato — i punti qualificanti del proprio 
programma fra cui 1 esigenza della prò 
gramma7ionc e della più ampia parteci 
pa/ionc di tutte le componenti sociali alle 
decis.om da adottale la necessista di uno 
spostamento delle 11sorse verso i settori 
direttamente produttivi una politica regio
nale per l,i ricomcrsionc industnale che 
sostenga un processo di ammodernamento 
e sviluppo delle piccole e medie imprese 

« Si t convenuto a fronte di una situa
zione che tende al peggioramento come è 
denunciato dal calo degli ordinativ i. in
terni ed esteri e della produzione dalla 
scarsa utilizzazione degli ìmupianti e dalla 
ulteriore flessione dell'occupazione, che st 
impone la necessità di adottare una nuova 
politica economica e creditizia, passando 
dalle enunciazioni ai fatti o avendo il 
coraggio di affrontare scelte concrete e 
realizzando programmi globali che tengano 
conto principalmente degli effetti sociali e 
della \ alori7zazione di tutte le risorse 

•r In questo quadro assume grande ìm 
portanza la sollecita ricostituzione degli 
organi regionali in modo da non frapporre 
ulteriori indugi alle scelte prioritarie e ai 
programmi di intervento che la gravità del 
la situazione impone » 

Nella foto l'incontro del PCI con la 
delegazione della CONF\PI 

Ieri pomeriggio a San Basilio nello stabilimento di poltrone « Pizzetti » 

RAPINATI 35 MILIONI DI BUSTE PAGA 
Leggermente feriti due impiegati che hanno tentato di sbarrare la strada ai banditi - Gli autori del colpo erano armati di pistole ed avevano il volto 
coperto da passamontagna - Nella industria sulla Tiburtina lavorano 262 operai - Utilizzato anche un elicottero per le ricerche dei rapinatori 

L'Alfa Romeo «2000» utilizzata dai banditi par la rapina 

Sono entrati negli uffici, si 
sono impadroniti delle paghe 
dei dipendenti, circa 35 mi
lioni, e poi, per fuggire, han
no colpito «ila testa, con il 
calcio della pistola, due impie
gati Se la caveranno in po
chi giorni 

Il drammatico episodio è 
accaduto Ieri pomeriggio, in 
via Scorticabove. una traversa 
della via Tiburtina, all'altezza 
di San Basilio La sede dello 
.stabilimento della ditta co
struttrice di poltrone «Plz 
zettl », che si trova in quella 
strada, era stata aperta dalla 
mattina alle otto 

Verso le 13-13,30 gli Impie 
gatl e gli operai della ditta, 
terminato l'orarlo di lavoro, 
hanno lasciato la fabbrica per 
recarsi a pranzo. All'interno 
dell'edificio sono rimasti solo 
pochi lavoratori fra questi II 
portiere e alcuni impiegati 
dell amministrazione, con il 
compito di conteggiare 1 In
casso della giornata 

Verso le 15 un'automobile 
Alla Romeo «2000» si è avvi
cinata lentamente all'edificio 
e si è fermata proprio da
vanti 1 ' ingresso principale 
della ditta Dalla vettura .so
no scesi due banditi, armati 
di pistola e con 11 volto co
perto da passamontagna di 
lana, ohe con aria circospetta 
.si sono avvicinati all'entrata. 
Un terzo è rimasto al volante 
dell'auto con 11 motore acceso. 

I rapinatori si sono imme
diatamente diretti verso gli 
uffici della fabbrica, sono en

trati nell'amministrazione e si 
sono fatti consegnare, sotto 
la minaccia delle armi, le bu-
.ste-paga destinate ai 202 ope
rai che lavoraro nella ditta, 
per complessivi 35 milioni di 
lire 

Subito dopo gli aggressori 
sono fugg ti pei raggiungere 
il terra complice che li atten
deva alla guida della « Alfa 
2000», ma hanno trovato l'u
scita bloccata dal portiere, 
Demetrio Latella, di 52 anni, 
e dall Impiegato Aldo Del Mo
naco, di 34 anni I banditi 
si sono allora fatti strada 
colpendo alla testa con 11 cal
cio della pistola 1 due dipen
denti e sono poi fuggiti. La
tella e Del Monaco sono stati 
trasportati al Policlinico dove 
sono stati medicati e giudi
cati guaribili in otto giorni 

Lauto del rapinatori, la cui 
targa, Roma M 73264, e risul
ta ta rubata ad una « Fiat 
128». e stata ritrovata, poco 
dopo, in via Pennabllll. una 
strada della zona poco di
stante dallo stabilimento Po 
Ilzia e carabinieri sono giunti 
sul posto della rapina, avvi
sati dagli impiegati solo pò 
chi minuti dopo che 1 banditi 
se ne erano andati 

Prima ancora di effettuare 
1 rilievi del caso e di racco
gliere le testimonianze dei 
pochi lavoratori presenti al 
fatto, gh inquirenti hanno 
predisposto posti di blocco 
sulle maggiori strade della 
zona, anche un elicottero ha 

. partecipato al'c ricerche, ma 
I del banditi nessuna traccia 

Nella sezione Garbatella 

Oggi attivo 
provinciale 

sulla stampa 
comunista 

« L'iniziativa politica di 
massa dei comunisti per la 
campagna della stampa e 
le feste dell'Unità »: questo 
Il tema dell'attivo provincia
le del PCI e della FOCI con
vocato per oggi alle ore 
18.30 nel locali della «Villet
ta », la sezione del PCI di 
Garbatella, tn via France
sco Passino, 26. 

La relazione Introduttiva 
sarà svolta dal compagno 
Gustavo Imbellone, della 
segreteria della Federazio
ne romana. Sarà presente II 
compagno Guido Cappelloni, 
membro del comitato cen
trale e responsabile delta se
zione centrale df ammini
strazione dei PCI. Sono Invi
tati a partecipare 1 compa
gni e le compagne del co
mitati direttivi delle sezioni 
della città e della provincia. 

Presso la «Villetta» fun
zionerà oggi un ufficio di 
amministrazione della Fede
razione romana per la ri
scossione del fondi raccolti 
dalle nostre organizzazioni 
per la stampa del partito. 

Dopo il mandato di comparizione per non aver applicato le sanzioni contro l'abusivismo 

Per difendersi dalle accuse Pala 
ammette l'inefficienza del Comune 

Imbarazzata conferenza-stampa, ieri mattina, attorniato da amici di «corrente» e qualche funzionario - Timida autocritica e molto vittimismo 
L'esponente socialdemocratico se la prende con «il modo di crescita della città» • Ma dimentica di aver retto per 5 anni la ripartizione all'urbanistica? 

«Insomma, consigliere, lei 
dice che la legge e stata ri
spettata ma non avete but 
tato giù una casa ne m a r n o 
una lira di contravvenzione 
Dice di aver messo in funzio 
ne ti meccanismo di repres 
sione degli abust edilizi ma 
i ritardi dell'amministrazione 
gliel avrebbero sabotato Con
clude, folgorato slitta DIO di 
Damasco, mettendo sotto ac
cusa il modo di crescita del 
la citta ma non equivale ad 
accusare se stesso* » Anton'o 
Pala, esponente soc aldemo 
cratico, dal '69 al '74 a più 
riprese assessore capitolino 
all'urbanistica un mandato 
di compari/ione per «omls 
sione di atti di ufiiclo» 
(avrebbe evitato, secondo il 
pretore Albamonte di dai 

coiso alle sanzioni pecuniarie 
previste dalla legge contro i 
costruttori abuslv.) resp'nge 
ogni addebito Individuale, ac 
cenna a una tlm'da autocri
tica, si proclama vittima — 
ma «per carità la magistra
tura fa 11 suo dovete» — di 
un operazione indirizzata a 

sminuire il suo «picstiglo» 
Attorniato dagli amici di 

«corrente» e da qualche lun-
zlonarlo per due ole e mezzo, 
ieri mattina, nel corso di una 
conferenza stampa convoca 
ta ali uopo, Pala ha tentato 
di sottrarsi a ogni accusa ri 
correndo al vecchio e s i w 
mentato metodo della chla 
mata di coireo Con 11 solo 
ìlsultato di convincere senza 
riserve della colpevole?™ pò 
litica — su quella giudt/Ui 'a 
11 verdetto spetta alla magi-
s t ra tur i — delle giunte cu 
pltoline di fronte all'enoime 
pioblema dell'abusivismo 

« 7o ho sempre dato corso 
alle pratiche relative alle san 
zioni Non e colpa mia se 
queste poi si sono arenate in 
un 'iter' procedurale compii 
cato Del rato, con il varo 
del decentramento, piate in 
causa sono diventate anche 

le circoscrizioni, tenute a 
esprimere un parere motivato 
in merito ai casi di applica
zione del provvedimento » 

Allora è colpa delle circo
scrizioni? 

« Non dico questo Certo, ci 
sono state difficolta nel prò 
cesso di decentramento-, il 
personale tecnico e scarso, 
spesso non basta per condur 
re le « istruttorie » sui vari 
casi di abusivismo atfidu'e 
alle circoscrizioni E una 
questione complessiva di in 
sufltcìcnza del Comune » 

Ma questo vuol dlie che la 
amministrazione di cui le! 
e ia autorevole membro era 
inefficiente, Incapace di af 
frontare e risolvere 1! pio 
blema 

« D'accoido, lo ammetto 
non era un amministrazione 
efficiente Pero non si tratta 
di responsabilità solo nostre, 
ci sono anche ciucile del go 
verno, dell opposizione » 

Quelle del governo le ca 
pisco ma che e entra 1 oppo 
sl?lonc' 

«Ma lei sa quante delegazio
ni hanno accompagnato m 
Campidoglio dalle borgate i 
consiglieri del PCI e tutte a 
chiedere servizi''». 

Scusi, continuo a non ca
pire... 

Ma e chiaro Se diamo I 
servizi a questi insediamenti, 
come facciamo a combattere 
l'abusivismo'* 

Allora, se ho afferrato il 
suo concetto per stroncare 
l'abusivismo bisognerebbe la 
sciare senza verde, scuole, lu 
ce. acqua, qualcosa come un 
terzo della clttà^ Era con 
questi criteri che la giunta 
di cui lei faceva parte voleva 
combattere 11 fenomeno' Buo
no a sapersi, soprattutto pei 
i cittadini delle borgate 

« Guardi però che io mi so 
no sempre battuto per un 
piano organico sulla situa 
zione dell'abusivismo Poi, lo 
sa, i soliti ritardi » 

Dell'amministrazione ineffi
ciente, ovviamente 

« Sì, l'ho detto, l'affinimi 
straziane era inefficiente 
Forse e per questo che gli 
elettori ci hanno punito il 15 
giugno Vede — sorride — mi 
faccio anche l'autocritica » 

E ancora poco, consigliere 
Pala 

a. e. 

Per « istigazione all'aborto : 

Rinviato a giudizio 
il giornalista Pietra 

I giornalisti Italo Pietra, ex 
direttore de « Il Messaggero », 
e Fabio isman, redattore dello 
stesso quotidiano, sono stati rin
viati a giudizio per dirottissima, 
assieme al segretario do) par
tito radicale Gianfranco Spa-
daccla, per II reato di Istiga
zione all'aborto I tre saranno 
processati II 30 settembre dalla 
prima sezione del tribunale pe
nale. 

A Pietra e a Isman, il sosti
tuto procuratore Dorè contesta 
la pubblicazione del resoconto 
di una conferenza stampa, te
nuta da Spedacela l'11 febbraio. 

Una manifestazione di prote
sta contro II grave provvedi

mento lesivo della liberta d'in 
formazione, è stata Indetta per 
domani alle 10 dinanzi al mini
stero di Grazia e Giustizia, In 
via Arenula, dal e comitato di 
coordinamento antifascista tra 
giornalisti e tipografi » 

Attestati di solidarietà sono 
giunti ai due giornalisti colpiti 
dalla grave decisione dagli or 
ganisml sindacali della categoria 
e dai comitati di redazione 

Per quanto riguarda II segre
tario del partito radicale, Il 
dottor Dorè ha rilevato II reato 
di « Istigazione all'aborto » nel
la conferenza stampa tenuta a 
Firenze subito dopo la sua scar
cerazione. 

« Mi parli della forma e delle dimensioni della Terra, 
ma, per canta, senza cadere nel nozionismo». L'esami 
nanda resta per un attimo attonita. Probabilmente avrebbe 
voglia di rispondeie «grande 
tanto il liguagRio e risponde 
poh » Sembra lapalissiano e 
« Le nozioni no — sbotta 
) esaminatore — Voglio i 
concetti' La Terra è un geoi
de perbacco1 » Stiamo assi
stendo allo svolgimento dei 
colloqui di maturità al liceo 
classico Tasso, in via Sicilia 
A formulare le domande è il 
commissario incaricato di 
condurre gli esami di scienze 
Mariella Cardini è la studen
tessa che risponde alle do
mande 

Non sono ancora tutte le 
scuole romane nelle quali 
hanno preso avvio le prove 
orali La legge prevede che 
I inizio avvenga entro il quin
to giorno dopo la conclusione 
delle prove scritte II termi 
ne ultimo scadrà dunque e la 
maggior parte delle commis
sioni d'esame ha preferito 
usare tutti e cinque 1 giorni 
di cui si può disporre per il 
lavoro di correzione del com
piti bcrltti 

Fra gli Istituti che hanno 
dato Ieri mattina 11 via agli 
orali e appunto il « Tasso » 
Delle tre commissioni, una 
sola si è messa subito al la
voro, le altre due scenderan
no in campo stamane 

Sono cinque al giorno gli 
allievi che vengono Interro
gati al « Tasso » Il colloquio 
dura circa un ora La prova 
di Mariella Cardini si svolge 
prevalentemente con lo sfog
gio di « concettualltà aliene 
da nozionismo » dall'esamina
tore di scienze Numeri, date, 
formule, che non possono non 
portare la malcapitata matu-
randa ad innervosirsi ed a 
trovarsi presto in difficoltà 
Ma ancora deve venire 1 esame 
di greco un martellare di 
domande da parte del profes
sore che solo raramente per
mette alla esamirata di pren
dere la parola Si vede subi
to che Marcella e una ragaz
za timida, che avrebbe biso
gno di un po' di calma e d! 
serenità per riuscire ad espri
mersi meglio Ma la prova si 
e trasformata In un interro
gatorio 

Ora tocca a Lia Di Giaco
mo che presenta Italiano e 
filosofia Forse sarà possibile 
ass'stere ad un esame più 
dialogato e interessante Le 
attese però sono ben presto 
deluse La letteratura ita
liana è ridotta infatti ad un 
elenco delle tragedie di Man
zoni La candidata si tiene a 
galla con facilità, si vede 
chiaramente che è preparata 
e riesce a destreggiarsi. Un 
t'mido accenno al Gianseni
smo ed alla concezione stori
ca e filosofico-religiosa dello 
autore viene prontamente 
respinto dall'esaminatore, che 
non ammette di citare a me
moria brani e spezzoni di 
traged'e manzoniane 

Si passa qu'odi a Dante 
Alighieri, che da «grande» 
della poesia di tutti 1 tempi, 
viene rapidamente «degrada
to » — non si offendano gli 
studiosi del cielo — ad astro
logo 

Finalmente si giunge alK 
discussione sul tema La 
scena, che sembra recitata 
secondo un copione prepa
rato da qualche maestro 
dell'humour giunge alla far
sa finale « Lei ha svolto 11 
tema letterario» dice 11 com
missario di italiano « Bene — 
interloquisce 11 suo collega di 
scienze — ha affrontato la 
opera di Nievo» Un po' di 
sbigottimento, qualche risati
na contenuta, ma tutto fini
sce 11 II commissario di 
scienze evidentemente con
fonde Italo Svevo uno degli 
autori sul quali verteva la 
prova scritta di italiano, con 
Ippolito Nievo L'Importan
te, si vede, e per lui sapere 
che la terra è un geoide 

Neanche, nel corso del col
loquio di filosofia, è posslb'-
le sentire parlare di fatti, di 
avvenimenti, di correnti e 
movimenti di pensiero, che 
in qualche modo abbiamo In
ciso sullo sviluppo della sto
ria Siamo alla consacrazio
ne di un modo d! intendere 
e di concepire In scienza e la 
cultura tra 1 più lontani da 
quelli che dovrebbero in teo
ria essere alla tyise della 
« leggina » di riforma appro
vata nel 69 

Certo la nuova formula è 
btato un passo avanti, alme
no rispetto al metodi che fi
no a poco più di un lustro 
fa costr ngevano gli studenti 
a sottoporsl a un estenuante 
fatica del tutto improduttive 
II ritardo pesante, però, va 
accumulando la -iforma del 
a scuola med'o r schia di ag 
giungere guasti nuovi a quelli 
antichi portando sul) orlo 
del collasso un'Istituzione 
semp"e meno In gmdo di ri 
bpondero n e es gonze ìeal1 

di un mondo govani.e che 
va avanti ogni giorno 

e tonda » 
« sferica 
invece e 

Aflina invece un 
ma schiacciata ai 
un erroie grave 

Agente di P.S. 
si uccide sul greto 

del Tevere 
Ln ttfentt di pi1!/ 1 -.\ i uci 

•so K I I *>p n I.KIOM un co pò tu ]) 
stoUi dia k i i n j i \ \ c \ i s ipulo 
d.i poca di L^uo tilt ilo th in 
male int-iribik' Niion Pil ito 
51 .inni e usuilo K I I m itimi d i 
Cds i m \ i i Citsccn/io t li i 
raggiunto J1 T t u n 1̂) alleva 
di Casto] S.tnt \ngelo L SCC-O 
sul Rreto dtl fiume i M I spu i 
to La aprila del ptoietuk. 1 ha 
latto Lddue m acqua 

In pericolo 

a Termini 

la sopravvivenza 

di 15 negozi 
Quind.cl commercianti, che 

hanno i loro negozi nel palaz 
zo dell IFET della stazione 
Termini di proprietà del noto 
costruttore Piperno, rischiano 
di vedere vanificati anni ed 
anni di lavoro II padrone dal
l'immobile — che si trova 
tra via Cavour, via Amendo
la, via Daniele Manin e 1 por 
tlci di piazza dei Cinquecento 
— ha spedito la lettera di 
sfratto ln cui si sostiene che 
l'edificio dovrà essere ristrut 
turato 

Questa situazione e stata 
denunciata m una assemblea, 
che s1 e svolta ieri seja 1 
una tabaccheria di via Manin, 
uno dei negozi che dovrebbe
ro chiudere 1 battenti Alla 
discussione sono intervenuti 
anche ,1 vice presidente della 
Unione Commercianti Ver
dina, i rappresentanti della 
Fedcresercenti romana Maz 
zarella, Gentilomo, Pace, il 
SUNIA, una rappresentanza 
della 1 circoscrizione e 1 la
voratori occupati negli cser 
cizi commerciali (in tutto il 
provvedimento colpisce 300 
famiglie tra esercenti e la
voratori) Durante la riunione 
è btato comunicato un primo 
risultato positivo ottenuto dal
la lotta di lavoratori e com
mercianti l'assicurazione da 
parte di Piperno che 1 azione 
di sfratto .sarà sospesa fino 
al 30 settembre 

Il compagno 

Mazzoli 

nuovo sindaco 

di Paliano 
Il compagno Ignazio Ma/ 

zoll. segretario della Federa
zione di Froslnone del PCI. e 
11 nuovo sindaco di Fallano, 
grosso centro del nord dell* 
provincia L'elezione e i n e 
nutrt ! altra sera con il voto 
degli 11 consiglieri comuni
sti eletti il 15 giugno, contro 
I 7 voti riportati dai capoli
sta della DC, l'esponente na 
atonale Bartolo Clccardini, 
che aveva puntato alla con
quista di questo Comune, 
tradizionalmente amministra 
to dal nostro Partito. 

La presenza di Clccardini 
— ha sottolineato il compa 
gno Mazzoli — Ila contribui
to al duro smacco elettorale 
della DC palianese che paga 
lo scotto di una campagna 
elettorale svolta ali Insegna 
delia divisione e della rissa 
II PCI infatti torna dopo 11 
voto del 15 giugno, ad avere 
la maggioranza assoluta (11 
seggi su 20) conquistando un 
seggio rispetto alle preceden
ti amministrative Comunque 
Clccardini sembra non avere 
appreso la lezione del voto. 
e ha respinto a nome del suo 
partito la richiesta di unità 
e collaborazione avanzata 
dalla sezione del PCI alla 
DC di Panano 

Interrogazione del 

PCI alla Camera 

sulla centrale 

dell'Alto Lazio 
E stata discussa nei gioì ni 

scorsi alla Camera una in 
terrogazione del compagni 
Maschtella e La Bella re
lativa alla centrale elettro
nucleare de l Alto Lazo B 
tema della interrogazione ri
guarda I' comportamento 
del governo e de.l Enel di 
fronte al responsabile atteg 
glmento delle popol izlonl e 
delle ammlnlstrizioni comu
nali di sinistra di Tarqu in* 
e Montalto che hanno .scol
to la richiesta d) locai zza
re nella loro zon i 1 Importan
te impianto, ma hanno po
sto alcune lndcrogtb li con 
dizioni sulle duali .1 Go
verno non ha ancora i a ' o 
astile ura/.onl 

Il compigno Li Be,l i no, 
nella replica nhtd l to che ca 
de su1 governo 1 obb go di o-
norare e i ir rispel are 'e 
condizioni a cui le .imminl 
stra/iom comuni] hanno .'in
coiato 1 edifica/Ione deili cen 
frale e cioc 1) una scelta 
del sito che non provochi 
danno al,e attività tuns ' iene 
e agli equi'lbrl (.mblontali: 
21 ini.uie sevtre a g iranz a 
della salute de.le popoli-' oni, 
3) ev i tvc N crei / one d in
sediamenti precari per i nu
merosi lavoritor che costruì 
ranno la centrale ma ? i n n -
tue ad essi competi ser 
v zi clv'M e sociali -il assicu 
raie 1 esecuzione delle opere 
di urbmiz?TZ one per-mnen 
te occorion', a.la successa a 
gestione dell impunto 5) 
sfruttare la grande massa di 
calore e una piccola parte 
dell energia elettrica prodot 
ta per lo sviluppo economico 
della zona 
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